



Die Ausstellung „Demokratie schützen – Rechtsextremismus bekämpfen“ muss stattfinden!

Für uns Grüne ist klar, die Ausstellung der Friedrich-Ebert-Stiftung „Demokratie schützen – Rechtsextremismus bekämpfen“ muss zum geplanten Zeitpunkt in Groß-Umstadt stattfinden. Die Entscheidung der Stadt Groß-Umstadt die Ausstellung abzusagen ist für uns nicht nachvollziehbar. Es ist legitim, dass die Initiative jetzt juristische Schritte eingeleitet hat, um die Entscheidung zu revidieren.

Wir erkennen in der Ausstellung keine parteipolitischen Positionen, sondern einen wichtigen Beitrag zur demokratischen Bildung. Es handelt sich um eine pädagogisch aufgebaute Ausstellung, die Jugendliche ab 14 Jahren und natürlich auch Erwachsene auf die Gefahren des aufziehenden Rechts-Extremismus und Rechts-Populismus aufmerksam machen und sensibilisieren will. Das ist ein Bildungsauftrag an Alle, die hinter dem Grundgesetz stehen und steht aus unserer Sicht nicht in Konflikt mit dem Neutralitätsgebot im Umfeld von Wahlen. Auch wurde die Ausstellung inzwischen in über hundert Schulen präsentiert, die per Gesetz zu besonderer Neutralität verpflichtet sind.

In unserer Stadt leben viele verschiedene Nationalitäten und wir sind seit vielen Jahren mit drei europäischen Städten verschwistert. Wir sind eine internationale Stadt von deren Flair wir in vielerlei Hinsicht profitieren. Umso wichtiger ist es, dass wir uns gegen Rechtsextremismus und Rechtspopulismus wehren.

Die Stadt selbst hat im Übrigen vor einigen Jahren eine Großdemonstration zum Widerstand gegen rechtsextremistische Tendenzen auf dem Marktplatz veranstaltet. Das beweist, dass die Stadt und ihre Bürgerinnen und Bürger in der Vergangenheit bereits Haltung gezeigt haben.

Wir Grüne können deshalb nicht nachvollziehen, warum es bei unserem Bürgermeister über ein Jahr lang gedauert hat, bis ihm auf einmal der „Angstschweiß“ auf die Stirn getreten ist. Deshalb fordern wir jetzt Transparenz wie es zu dieser Entscheidung gekommen ist. Wir begrüßen ausdrücklich die Initiative der Gruppe „Bunt statt Braun“ und wünschen ihnen viel Erfolg. Wir stehen hinter Euch!!!

Vorstand und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Groß-Umstadt
Mirjam Glanz, MdL Bündnis 90/Die Grünen